
 
 

Información Candidatura 

 

Candidatura: JOSÉ CARLOS RICO PÉREZ, FCC Construcción 

Comisión de Construcción, Project Management y Fabricantes de Productos de Construcción 

1. Explicar una breve biografía (extensión máxima 10 líneas) 
 
Para los que no me conozcáis, mi nombre es José Carlos Rico y soy Ingeniero de Caminos. 
Comencé como proyectista de obra lineal en una ingeniería nacional y, más tarde, fui 
Design Manager en obras de Irlanda y Reino Unido ya con mi actual empresa, FCC 
Construcción. En la actualidad soy Responsable de Gestión BIM en FCC Construcción, 
puesto que ocupo desde 2016, si bien formaba parte desde 2012 del Grupo de Trabajo 
transversal que se creó para la implantación de la metodología BIM. 
Desde 2019 soy Vocal de la Comisión de Construcción, Project Management y 
Fabricantes de Productos de Construcción de buildingSMART Spain. 
 

2. Explicar la propuesta de valor que puedes aportar a la asociación (extensión máximo 
10 líneas) 
 
buildingSMART es el sitio del BIM en España, y representarla formando parte de la 
Comisión es un honor. Los próximos años serán clave en la implantación BIM en España. 
La Comisión debe tener voz activa en los distintos foros para defender así nuestros 
intereses particulares. Para ello es esencial que se pueda trasladar nuestra experiencia 
en digitalización de grandes obras internacionales, a adaptar según la realidad española.  
Parte de la estrategia fue recuperar la Mesa de Constructoras, cuyas sesiones han tenido 
un impacto muy positivo, tanto en nuestros socios como en nuestros clientes y resto del 
sector, dada la divulgación que se ha hecho de las mismas por la asociación. 
Nuestra Comisión es clave dentro de buildingSMART y, por ello, debe tener la fuerza que 
se merece. Esta fuerza sólo puede nacer del trabajo alineado de sus distintos subgrupos 
que la conforman. Para ello, se promoverán iniciativas similares a la Mesa de 
Constructoras, tanto con fabricantes e industriales como con empresas de Project 
Management, además de los distintos Colegios representados, con el fin de que la 
asociación de cabida a sus demandas específicas. 
Asimismo, se reforzará la comunicación con los asociados, con objeto de tener más 
visibilidad de las distintas acciones que se realizan en la asociación y puedan resultar de 
su interés. 
Quiero pediros vuestro apoyo para dar voz a vuestras inquietudes y expectativas dentro 
de nuestra Junta Directiva y, de esta manera, promover iniciativas que redunden en el 
beneficio de cada socio representado por la Comisión. 
 
Muchísimas gracias. 


